

ABSTRAK

MUTHMAINNA AHMAD, 2018 Efektivitas Penerapan Sistem Informasi Desa dalam Pembangunan Desa di Desa Mata Allo Kabupaten Enrekang (dibimbing Oleh Jaelan Usman Dan Samsir Rahim).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana efektivitas penerapan sistem informasi desa dalam pembangunan desa di desa Mata Allo Kabupaten Enrekang termasuk pada segi ketepatan waktu, ketepatan biaya dan ketepatan sasaran. Jenis penelitian yang di gunakan adalah dekriftif kualitatif dimana semua data diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan informan dalam penelitian ini sebanyak delapan orang yang terdiri dari Kepala Desa Mataa Allo Kabupaten Enrekang, Sekretaris Desa Mata Allo Kabupaten Enrekang, Staf Kantor Desa Mata Allo Kabupaten Enrekang dan Masyarakat Desa Mata Allo Kabupaten Enrekang. Penelitian ini menggunakan 8 (delapan) indikator dalam mengukur efektivitas penerapan sistem informasi desa di desa Mata Allo Kabupaten Enrekang yaitu tepat waktu, tepat biaya, tepat sasaran, tepat ukuran, tepat pilihan, tepat berfikir, tepat melakukan perintah dan tepat menentukan tujuan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa efektivitas penerapan sistem informasi desa di Desa Mata Allo Kabupaten Enrekang terdiri ketepatan waktu dengan sub-sub bagian yang terdiri atas pelayanan dan disiplin masih perlu di tingkatkan oleh pemerintah desa Mata Allo Kabupaten Enrekang dengan memberikan arahan kepada staf kantor desa mengenai sistem kerja dari sistem informasi desa di desa Mata Allo Kabupaten Enrekang. Selain itu ketepatan biaya dengan sub-sub bagiannya yang terdiri dari perencanaan, pengendalian dan pelaksanaan masih dalam tahap proses perbaikan. Seperti pada pengadaan sarana dan prasarana yang di butuhkan dalam mengembangkan sistem informasi desa dalam pembangunan desa, misalnya perangkat komputer dan perangkat pendukung seperti jaringan internet. Selain dari pada itu pengadaan webside desa juga sudah dalam tahap proses pembuatannya. Serta ketepatan sasaran dengan sub-sub bagiannya yang terdiri atas pelayanan publik yang lebih baik, pemerintah desa lebih transparan dan partisipasi aktif masyarakat dalam pembangunan desa di desa Mata Allo Kabupten Enrekang masih perlu di kembangkan lagi.

Kata kunci :Efektivitas, Sistem Informasi, Pengembangan Desa